

ABSTRAK

Dhea Rizky Aulia (1209210013): Pengaruh Sistem Pengendalian Internal Terhadap Penyelesaian Pembiayaan Bermasalah Pada KSPPS BMT Al-Kautsar Darmaraja Sumedang.

Penyelesaian pembiayaan bermasalah pada KSPPS BMT Al-Kautsar Darmaraja dilakukan untuk mengatasi pembiayaan bermasalah yang cukup tinggi pada tahun 2019-2023 sehingga menerapkan kebijakan penyelesaian pembiayaan bermasalah melalui *reschedulling*, *reconditioning* dan *restructuring* dengan nasabah. Namun, penyelesaian pembiayaan bermasalah ini sudah dilakukan masih terdapat pembiayaan bermasalah yang masih tinggi. Oleh karena itu untuk meningkatkan kualitas penyelesaian pembiayaan bermasalah diperlukan sistem pengendalian internal yang baik dan sesuai.

Penelitian ini bertujuan 1) mengetahui sistem pengendalian internal pada KSPPS BMT Al-Kautsar Darmaraja Sumedang. 2) mengetahui penyelesaian pembiayaan bermasalah pada KSPPS BMT Al-Kautsar Darmaraja Sumedang. 3) mengetahui dan menganalisis pengaruh sistem pengendalian internal terhadap penyelesaian pembiayaan bermasalah pada KSPPS BMT Al-Kautsar Darmaraja Sumedang.

Sistem pengendalian internal merupakan suatu proses yang sangat penting dilakukan oleh lembaga yang untuk mencapai tujuan dalam kendala pelaporan keuangan, kesesuaian dengan undang-undang dan peraturan yang berlaku serta efektifitas dan efisiensi operasi. Penyelesaian pembiayaan bermasalah dapat dilakukan untuk menanggulangi pembiayaan bermasalah dan meminimalisir terjadinya kerugian yang tinggi pada suatu lembaga.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode asosiatif dengan pendekatan kuantitatif. Jenis data yang digunakan dalam penelitian yaitu data kuantitatif. Sumber data yang diperoleh pada penelitian ini yaitu data primer dan data sekunder. Populasi pada penelitian ini yaitu seluruh pegawai dan nasabah KSPPS BMT Al-Kautsar Darmaraja Sumedang dengan teknik pengambilan sampel menggunakan *purposive sampling*. Teknik pengambilan data menggunakan observasi, kuisisioner dan dokumentasi. Teknik analisis data yaitu Uji Intrumen data, Analisis Deskriptif, Uji Normalitas dan Uji Hipotesis.

Hasil penelitian ini menyatakan bahwa 1) sistem pengendalian internal pada KSPPS BMT Al-Kautsar sudah memadai dan sesuai dengan di dukung adanya seluruh komponen sistem pengendalian internal menurut COSO. 2) Penyelesaian pembiayaan bermasalah pada KSPPS BMT Al-Kautsar Darmaraja Sumedang sudah memadai melalui tahapan dalam penyelesaian pembiayaan bermasalah yaitu *Reschedullling*, *Reconditioning*, *Restructuring* dan *Liquidation*. 3) Sistem pengendalian internal berpengaruh secara signifikan terhadap penyelesaian pembiayaan bermasalah pada KSPPS BMT Al-Kautsar Darmaraja Sumedang sebesar 14,8%.

Kata Kunci: Sistem Pengendalian Internal, Penyelesaian Pembiayaan Bermasalah